



ANGELES PEÑALVER

✉ mapenalver@ideal.es
@mapenalver

ESCAPAR DE LA CRISIS | EL VALOR DE LO HUMANO

Planes para ser más solidarios

La empresa granadina Era 7 pone a disposición de oenegés reconocidas oficialmente como de utilidad pública y de las asociaciones de pacientes la nueva versión de su herramienta informática 'DoPlanning' sin coste alguno, después de triunfar con ella en California

Las oenegés de utilidad pública y las asociaciones de pacientes que lo deseen podrán organizar su actividad con la última versión de 'DoPlanning' -una herramienta informática completamente diseñada por la empresa granadina Era 7-, pero sin coste alguno. Esto es, gratis. La aplicación web colaborativa y de gestión del conocimiento para organizaciones la cede Era7, una firma española con ramificaciones en EE UU que quiere desarrollar de esta manera su faceta filantrópica.

Eduardo Pareja y su mujer, Raquel Tobes, dejaron sus trabajos en el hospital Virgen de las Nieves y en el CSIC, respectivamente, en el año 2005 para lanzarse a la aventura de montar una empresa privada especializada en lo mejor que sabían hacer: tratar de conocer el funcionamiento de algunas bacterias y su genoma y manejar esos conocimientos a través de la informática. Él, tras 20 años de inmunólogo en la sanidad pública, se convenció de que para prosperar y romper el techo de cristal que le impedía funcionar con libertad debía dar el salto. «Contábamos con algunos ahorros y pocos clientes, pero nos lanzamos», apostilla el médico.

Así nació la empresa de bioinformática Era7, que arrancó en el edificio del BIC del PTS; en 2009 se instaló en un bonito ático de la plaza Campo Verde; en 2010 estableció una sede comercial en Madrid y en 2012 abrió delegación en Boston. A la empresa, cuya principal misión es aportar soluciones y servicios avanzados



Miembros de la empresa Era 7, en su sede de la capital granadina. :: IDEAL



DoPlanning: para personas que trabajan en equipo

Colaborar es el camino de producir más.

DoPlanning te ayuda para eso, para aumentar la productividad de un equipo de trabajo y hacerlo la vida más fácil a sus miembros.

Emplea a tu equipo. Hoy!

La aplicación resuelve el trabajo en equipo y a distancia.

de bioinformática y tecnologías de la información basados en conocimiento, le va viento en popa. Tras quedar terceros en un concurso en California de mejor aplicación web colaborativa, 'DoPlanning' acaba de lanzar una versión renovada y con motivo de ese hito, manteniéndose fiel a sus políticas de responsabilidad social corporativa, Era7 ha decidido eliminar cualquier coste de DoPlanning a todas oenegés y asociaciones de pacientes.

La Federación Española de Padres de Niños con Cáncer (cancerinfantil.org); la asociación Retina Asturias (retinosis.org); y

Con Artritis, Coordinadora Nacional de Artritis (conartritis.org), ya usan esa aplicación. La oenegé Talismán, para la inserción socio laboral de jóvenes con discapacidad intelectual (talisman.org.es), y Precomar, una entidad de prevención contra la marginación (precomar.org) también se benefician de esa herramienta que a modo solidario ofrece Era 7 Bioinformatics, donde normalmente tratan con investigadores de universidades, de centros científicos, hospitales y empresas farmacéuticas y biotecnológicas.

«Tras comentarnos una asociación de pacientes y una oenegé que ya usan 'DoPlanning' de forma totalmente gratuita lo útil que les supone para la gestión de su actividad y la comunicación entre sus miembros y colaboradores, hemos decidido ampliar esta iniciativa al resto de organizaciones similares», explica Eduardo Pareja, consejero delegado de Era7 y un convencido de que se puede hacer investigación, resolver problemas de ciencia básica y ser rentables al mismo tiempo.

Intenso trabajo

«La nueva versión es fruto de un intenso trabajo de desarrollo por parte del equipo de 'DoPlanning' de la compañía y destaca por una mayor usabilidad y una interfaz única para cualquier dispositivo. Creemos que es una herramienta de gran utilidad para cualquier organización y desde luego para una oenegé, ya que podrán tener más productividad en sus actividades sin necesidad de incurrir en ningún gasto», añade Eduardo Pareja.

Las entidades que deseen usar 'DoPlanning' pueden indicarlo por email en la dirección de correo info@doplanning.net o bien mediante el formulario de contacto en www.doplanning.net, una herramienta utilizada actualmente en diversos tipos de organizaciones: hospitales, empresas, fundaciones, asociaciones, etc.